

Ressort: Entertainment

Lena Gercke: Ich habe lange für meine Karriere gekämpft

München, 14.03.2013, 08:43 Uhr

GDN - Das deutsche Model Lena Gercke musste nach eigener Aussage lange für ihre Karriere in der Modewelt kämpfen. "Am Anfang wollte mich keiner in New York. Ich habe lange gekämpft und unglaublich unglamouröse Sachen gemacht", verriet die 25-Jährige im Gespräch mit der "Cosmopolitan".

"Mittlerweile arbeite ich seit drei Jahren erfolgreich in den USA im Bereich Werbung und Editorial." Mit Blick auf ihre Beziehung zum deutschen Fußball-Nationalspieler Sami Khedira erklärte Gercke, dass er der ruhige Part in ihrer Beziehung sei. "Wenn ich von einem anstrengenden Job zurückkehre, brauche ich jemanden, der mich runterholt. Sami ist der ruhige Part in unserer Beziehung", sagte das Model.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9842/lena-gercke-ich-habe-lange-fuer-meine-karriere-gekaempft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com